

Medio	Las Últimas Noticias
Fecha	5-2-2013
Mención	Gringo Hunter no halló pega de profe: “Las niñas me sacaban fotos”. Mención a cursos de mapudungun que hizo en la UAH.

Ex bailarín de “Yingo” tiene título de maestro en ciencias

Gringo Hunter no halló pega de profe: “Las niñas me sacaban fotos”

MARÍA JOSÉ CADENA

Se presentó a varios colegios de habla inglesa en Santiago, pero no consiguió trabajo. Hoy saca un doctorado en la UC.

Hunter en traje de baño la rompía en “Yingo”.



MIGUEL ARENAS

Tras años de ir y venir desde Estados Unidos, Christian Hunter, el gringo conocido por sumarse a “Yingo”, reapareció como un crack el viernes en el último capítulo del programa de Chilevisión, donde fue elegido como el mejor modelo de traje de baño por sus compañeras de elenco.

Ahora el musculoso de 29 años está buscando quedarse más tiempo en Chile, debido a que tiene una hija de 14 meses llamada Agustina. Aunque no mantiene una relación amorosa con la madre, Hunter quiere pasar más tiempo con la niña y por eso está continuando sus estudios en la Universidad Católica. “Estoy sacando un doctorado en ciencias de la ingeniería en mención hidráulica”, asegura. De momento

ostenta el título de profesor de física en una universidad de Chicago.

El 2008, mientras pituteaba en “Yingo”, el gringo comenzó a postular a varios colegios de habla inglesa en Santiago para enseñar ciencias e incluso lo probaron como profesor en una clase. “Las niñas del curso comenzaron a sacarme fotos y a reírse. Me reconocieron”, relata, el ex participante de “Pelotón”.

Como no funcionó su postulación esa vez, siguió intentándolo, pero no tuvo el éxito esperado.

-¿Sentiste discriminación?

-Hubo muchos prejuicios, pe-

ro no quiero culpar al programa. Se debió a que estaba en televisión y que la gente es prejuiciosa

Además realizó unos cursos de mapudungun en la Universidad Alberto Hurtado. “Fue el 2011 y sólo he aprendido a nombrar objetos, pero no soy capaz aún de formar frases”, dijo.

Hunter postergó su proyecto de enseñar. Está dedicado por completo a sus estudios en la universidad y a realizar estudios de riesgo para empresas. No ha tomado trabajos en eventos discotequeros ni en realities, aunque reconoce que lo han llamado de cuatro programas de encierro.

